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Das ist doch genau die Sachlage. Schau dir Dortmund an. Finde das Interview sehr korrekt und
trifft absolut den Punkt.
Aktuell sind ja laut Aussage die Planungen beendet, aber kommt der Geldkoffer zum Spieler
wird sich AB nicht wehren können.
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